# ASSEMBLEE GENERALE DU DISTRICT DE VENDEE SAMEDI 1<sup>er</sup> OCTOBRE 2005, à 9 heures Salle du Mitan à BOURNEZEAU

## Ouverture de l'Assemblée, Alain DURAND, Président du District de Vendée :

souhaite la bienvenue aux Présidents des clubs ou à leurs représentants et aux personnalités invitées :

- o Monsieur GIRAUDEAU Louis-Marie, Maire de BOURNEZEAU
- Monsieur RINEAU Christophe, Président du Club de BOURNEZEAU
- o Monsieur TRONSON Michel, Président de la Lique Atlantique de Football
- Monsieur PIVETEAU Gérard, Trésorier du Comité Départemental Olympique et Sportif représentant M. BRETON, Président du C.D.O.S.
- Monsieur BOSSARD Michel, Maire de NIEUL SUR L'AUTISE
- Mesdames et Messieurs les Membres des Commissions régionales et départementales
- Messieurs les journalistes de la Presse Ecrite (OUEST FRANCE, VENDEE MATIN, ATLANTIQUE FOOT)
- Messieurs les Partenaires du District de Vendée de Football (Crédit Agricole de la Vendée, Crédit Mutuel Océan, SUPER U, CASAL, Intersport)

# 🤟 présente les excuses de :

- o Monsieur Philippe de VILLIERS, Président du Conseil Général
- Monsieur Bruno RETAILLEAU, Sénateur de la Vendée, Vice-Président du Conseil Général
- Monsieur Jean-Claude MERCERON, Sénateur de la Vendée et Vice-Président du Conseil Général
- o Monsieur Alain GUYOT, Directeur Départemental de la DDJS
- Monsieur Philippe GAUDIN, Président Directeur Général « SUPER U » de ST JEAN DE MONTS
- $\circ$  Monsieur Ernest PAJOT,  $1^{\rm er}$  adjoint de la Mairie de ST JEAN DE MONTS

Après l'appel nominal des clubs, nous devons procéder à l'approbation du procès verbal de la dernière Assemblée Générale du 23 octobre 2004, qui a fait l'objet d'une parution dans le Journal Officiel de la L.A.F. N° 1722 du vendredi 19 novembre 2004.

Sans observations et remarques particulières le PV est adopté à l'unanimité.

83,89 % de clubs représentés - 78,43 % de clubs présents (160 clubs). 60,10 % des groupements représentés (16 groupements)

# 🤟 Intervention du Président du District de Vendée de Football

Monsieur DURAND remercie Monsieur le Maire, M. GIRAUDEAU et le Président de BOURNEZEAU, M. RINEAU pour l'organisation de l'Assemblée générale.

Une minute de silence est demandée pour ceux qui nous ont quittés (joueurs, dirigeants, amis du football).

## 🤟 Intervention de Monsieur le Maire de BOURNEZEAU

« Monsieur le Président, Chers Amis,

C'est un grand honneur pour la Commune de BOURNEZEAU, que je représente, ainsi que notre Club de Football, l'Entente Sportive, de vous accueillir pour la première fois, ce jour, à l'occasion de votre Assemblée Générale.

Un grand honneur et une grande fierté car votre Assemblée regorge de bénévoles, des bénévoles qui maillent, sans compter leur temps et leur tirelire, ce tissu social sportif dont les communes ont tant besoin. Que vous soyez dirigeants ou éducateurs, joueurs ou arbitres... Vous êtes tous des acteurs de notre cohésion sociale avec pour seul dénominateur commun, la passion du foot. Soyez en honorés!

Bienvenue à vous toutes et à vous tous pour les travaux de cette Assemblée que nous vous souhaitons productifs pour l'avancée du foot dans notre département.

J'adresse mes remerciements très sincères à votre Président Alain et à votre Trésorier Joël d'avoir accepté la candidature de notre club pour que nous partagions avec vous, dans notre cité, le temps fort de votre Comité.

Il faut avouer qu'ils ont été bien inspirés : depuis ce choix, le prix du baril de pétrole grimpe et les prix à la pompe explosent... La position géographique de notre commune, remarquablement centrée (vous êtes au Mitan Vendéen) a certainement occasionné moins de frais de transport pour la majorité d'entre vous... Ainsi vous touchez du doigt, que dis-je, vous connaissez les meilleurs atouts de notre commune : elle est bien desservie et idéalement placée. Et si un jour, vous avez envie d'organiser une fête sympa, bâtir une demeure ou créer une entreprise, ou que sais-je encore ?

c'est avec grand plaisir que nous vous accueillerons. Notre commune riche de part son implantation grâce à son monde associatif (nombre de licenciés sportifs).

Je ne peux donc m'empêcher de vous encourager à poursuivre votre tâche éducative, à veiller au renouvellement de vos conseils d'administration pour encadrer au mieux les jeunes licenciés, ces jeunes qui ont tant besoin de dépenser leur énergie sur les aires de jeux.

Grâce à vous, les valeurs de Football sont à leur portée : effort physique, ténacité, volonté, sans oublier les qualités de solidarité de ce sport d'équipe... Autant de compétences indispensables pour grandir en humanité et pour devenir tout simplement citoyens responsables dont la maîtrise, dans le quotidien, éclaire avant tout l'intérêt général.

Encadrant une S.S.L. Foot dans un collège, j'ai toujours, grâce à mon métier, l'occasion de faire partager mon amour du ballon rond, notre passion, à une vingtaine de collégiens depuis 1991. Certains collégiens ne se retrouvent pas dans les groupements, les ententes... La baisse des effectifs est alarmante chez les 13 et 15 ans. Je n'ai pas de solution... Mais je vous inviterai néanmoins à réfléchir sur cette phrase tirée de la Constitution Suisse, les prochains adversaires de notre équipe de France, c'est donc d'actualité...

« La force communautaire se mesure au bien être du plus faible des ses membres ».

Et si vous permettez, Chers amis, avec votre accord, Cher Président, transposons cette phrase au District de Vendée et cela nous donne :

« La force du District de Vendée se mesure au bien être du plus faible de ses licenciés ».

Je suis persuadé que vous avez assez de lucidité pour réussir, chaque saison, ce beau challenge.

Excellente Assemblée Générale!

Je vous remercie pour votre attention. »

## 🤟 Intervention de Monsieur le Président du Club de BOURNEZEAU

Le Président du Club de BOURNEZEAU, M. RINEAU souhaite la bienvenue à tous les clubs et remercie M. DURAND d'avoir accepté la candidature de la Commune de BOURNEZEAU. Le club de BOURNEZEAU a été crée en 1968, où M. GIRAUDEAU, aujourd'hui Maire de la Commune, a été Président et le remercie pour le travail antérieur effectué dans le club. Le Club possède 4 équipes Seniors, 3 arbitres, les jeunes sont regroupés avec d'autres communes, les bénévoles sont beaucoup sollicités et font la force du club. Des objectifs : faire participer les jeunes à la vie du club, améliorer le classement au Challenge de la Sportivité. M. RINEAU souhaite une bonne saison sportive à tous.

## Allocution du Président du District

« Mesdames, Messieurs, Chers Amis,

C'est avec un immense plaisir et pour la 1ère fois que je m'adresse à vous pour cette Assemblée Générale qui cette année, se déroulera en deux parties.

- L'Assemblée statutaire obligatoire et incontournable
- Une réunion d'information avec pour thème :

## "ENCADREMENT ET FORMATION TECHNIQUE"

Aussi et avant tout, en ce début d'Assemblée Générale que je préside, je souhaite saluer et remercier tous ceux qui ont œuvré pour la mise en place de cette Assemblée Générale.

La Saison 2004/2005 a été marquée par la mise en place d'une nouvelle équipe qui s'est fortement mobilisée sur le projet et les orientations du District de Vendée de Football, pour la durée de sa mandature.

Aussi je voudrais devant vous, remercier tous les membres du Bureau et du Conseil qui se sont impliqués dans ce processus.

Alors nous nous devons et je vous dois de vous présenter rapidement ce qui a été réalisé depuis la dernière Assemblée Générale.

C'est notre fil rouge pour la durée de notre mandature.

#### DISTRICT DE VENDEE DE FOOTBALL

## PROJET 2004/2008

Le District animé des valeurs d'éthique d'engagement, d'ouverture, d'innovation, souhaite rassembler toutes les forces vives du FOOTBALL VENDEEN et aller au contact des clubs pour un développement harmonieux du

#### Football en Vendée

En effet, selon un principe de démocratie participative, les membres du Conseil ont été invités à prendre toute leur place dans l'élaboration de notre projet et des ses orientations.

Cette synthèse est le fruit d'une réflexion conduite par 4 groupes de travail constitués au sein du Conseil du District.

#### • Les Orientations

#### TROIS GRANDES ORIENTATIONS

- La Communication
- La Formation
- Le Développement Technique Promotion

## 1. La Communication et le Service aux Clubs

Rendre la structure District plus lisible, plus proche plus harmonieuse et plus accessible à l'ensemble des clubs.

En effet, s'il fallait à tout prix retenir qu'un mot dans le vaste vocabulaire du Football ce serait « le Club » pour tout ce qu'il représente, symbolise et induit.

Porter le maillot d'un club, c'est revendiquer une appartenance, c'est affirmer une identité commune dans une société en mal de repères.

Il est certain qu'aujourd'hui nos jeunes éprouvent des difficultés à s'identifier.

Tout l'édifice du football repose sur le club. Sa défense et sa valorisation doivent être au cœur de nos préoccupations autour de ce triptyque qui résume bien la MISSION de tout club et de celle du DISTRICT

# ACCUEILLIR - FORMER - FIDELISER Pour PERENISER

#### La Proximité

Nous avons souhaité être plus proche et à l'écoute des Clubs en accentuant notre présence pour plus de transparence.

C'est la raison pour laquelle les membres du Conseil se sont répartis sur le Département en 6 secteurs géographiques.

En effet, nous avions entendu ici ou là, combien était forte l'aspiration des clubs pour un District plus proche, pour des actions plus compréhensibles et mieux réparties correspondant aux besoins des clubs.

Vous disposez donc d'élus qui sont vos interlocuteurs référents de Proximité qui ne doivent plus être coupés des réalités concrètes des clubs et au service de tous.

#### 2. La Formation

Développer les compétences humaines et techniques et que le District soit un véritable outil de ressource de Qualité (compétence - fiabilité) auprès des Clubs et toutes les familles du Football.

- Dirigeants bénévoles
- Educateurs techniciens
- Arbitres
- Joueurs

La FORMATION est l'élément majeur de la qualité.

Si la qualité n'est pas au rendez-vous que nous fixons à tous nos licenciés, ils vont voir ailleurs et ces ailleurs sont nombreux.

Qui dit FORMATION dit COMPETENCE DONC, exigence de la Qualité partout.

- Qualité de l'accueil (installations encadrement)
- Qualité des Educateurs (compétence de ceux qui délivrent le savoir)
- Qualité des Arbitres
- Qualité des Bénévoles.

A tous les niveaux, nous devons viser haut pour décrocher des Labels Qualité Foot

- Ecole de Football
- SSL SSD
- Etc.....

Pour chaque famille du Football nous proposerons et optimiserons la formation.

## 3. <u>Développement - Technique - Promotion</u>

Développer, faire progresser, fidéliser le nombre de Licenciés à long terme pour en ressortir une élite plus solide dans le club et promouvoir les valeurs éducatives, sportives et d'éthique.

En effet, le District c'est l'animation de proximité, l'assistance des clubs, en fait tout ce qui touche au Football de Masse.

Sans jamais renier le passé, il nous faut bien maîtriser le présent, mais également préparer l'avenir sans avoir peur des révisions et des changements que demain nous imposera.

## 4. Organisation - Fonctionnement

Le Football est un sport collectif donc d'équipe.

A ma prise de fonction, j'ai souhaité mettre en place une organisation qui nous permette de travailler en équipe et de responsabiliser chacun dans son domaine d'activité.

C'est la raison pour laquelle il a été créé Trois Grands Pôles qui ont été confiés aux trois viceprésidents :

- Arbitrage
- Compétitions
- Technique, Développement, Communication
- Autres commissions

Puis les commissions par domaine d'activité ont été rattachées.

Dans un souci d'écoute et de réponse adaptée aux besoins, chaque commission a élaboré un plan d'actions détaillé et chiffré selon ses propres priorités, et le Conseil après validation, les accompagne dans leurs réalisations.

#### Le fonctionnement :

Le Bureau du Conseil se réunit chaque mois, et le Conseil du District tous les deux mois.

Je veux souligner la parfaite osmose qui existe au sein du Bureau et du Conseil.

Nous allons dans le même sens, vers les mêmes objectifs, dans la confiance et la convivialité.

Aussi je les remercie encore une fois pour tout ce qu'ils réalisent.

#### CHARTE DES MEMBRES DU CONSEIL ET DES COMMISSIONS

Etre élu et membre de commission au sein du District, implique des obligations et des devoirs.

Aussi, cette charte fixe aux Membres du Conseil et des Commissions quelques règles simples et concrètes pour travailler ensemble, communiquer et aller dans la même direction tout en permettant à chacun de s'épanouir.

### Trois principes doivent quider notre comportement

- Responsabilité
- Engagement
- Respect des règles (Loyauté)

De plus le Bureau et le Conseil du District ont décidé la mise en place d'une Commission d'ÉTHIQUE qui sera chargée de l'application des règles rappelées et définies dans la Charte Ethique du Football.

Garant de la Charte d'Ethique du Football, cette commission aura une responsabilité prédominante dans de nombreux domaines.

Cette commission s'auto saisit de tout fait dont elle a connaissance, de nature à attenter à l'éthique et de nuire à l'image et à la réputation du Football.

Elle peut également être saisie par le Conseil et le Bureau du District.

La commission aura compétence dans le cadre de l'étude des dossiers dont elle est saisie ou qui lui sont soumis et lorsqu'elle jugera que des comportements ou déclarations dans les médias sont répréhensibles à :

- effectuer toutes les investigations utiles
- convoquer toute personne aux fins d'audition

#### UN POINT NOIR ET UNE PREOCCUPATION

La baisse de nos licenciés dans les catégories "Jeunes et Bénévoles".

Ne le cachons pas : nous aimons bien contempler sur un graphique la courbe de nos licenciés qui monte.

Le nombre de licences délivrées est un indicateur parmi d'autres.

Si toutefois le nombre ne doit pas être une fin en soi, nous sommes ici pour accueillir, former, fidéliser et pérenniser sur le long terme, car les jeunes et leurs parents devant la diversité sont exigeants et aujourd'hui la mode est au Zapping. On change de tout à tout bout de champ.

On Zappe, on Surf, on Picore et on passe à autre chose.

Seulement l'infidélité dans le sport, c'est un cancer qui ronge le Club, qui en mine les fondations, le fragilise et le déstabilise.

Rançon d'une Société de Consommation et du touche à tout, le Turnover incessant des joueurs, des dirigeants, des arbitres dans les clubs n'est certainement pas un gage de sérénité et de stabilité.

Sans vouloir changer les hommes et l'époque, IMAGINONS, Trouvons les moyens de fidéliser ce sera tout bénéfice pour les CLUBS donc pour le FOOTBALL VENDEEN.

Face à ce constat, j'ai demandé à la Commission des Jeunes d'analyser les causes de cette baisse de licenciés, et elles sont multiples, puis de nous faire des propositions qui nous permettront d'enrayer cette spirale mais de plus qui fidéliseront et pérenniseront à terme le nombre de licenciés dans chaque catégorie (principalement les jeunes).

Oui à la qualité mais pas au détriment de la masse, vous n'avez pas, nous n'avons pas le droit de laisser au bord du chemin tous ces jeunes.

Sachez qu'il ne peut y avoir de qualité sans quantité.

Le District en fera une priorité pour les saisons à venir, et j'invite tous les clubs vendéens à conduire une réflexion responsable pour inverser cette tendance et ne pas tomber dans la facilité, les dérives et le laxisme.

#### LE BENEVOLAT

Dans une Société repliée sur elle même et de plus en plus égoïste, parler bénévole et bénévolat c'est se tromper d'époque ou faire de la provocation car, qu'y a t'il de plus décalé, de plus paradoxal que ce désintéressement à l'Epoque de l'argent "ROI".

Les bénévoles que vous êtes et que nous sommes ne sont guidés que par la passion et le désir de mettre leur temps et leurs compétences de façon désintéressée, au service des autres sans attendre de retour sur investissement.

A défaut de rémunération sonnante et trébuchante que nous ne revendiquons pas, il est fondé à espérer un enrichissement personnel, une valeur ajoutée.

Ne faudrait il pas instituer un cadre pour la Défense et la valorisation du bénévolat et des bénévoles par la compétence reconnue, par la formation permanente, et, pourquoi pas, par l'attribution de Diplômes ou de Labels.

Cette valorisation reconnue ne ferait plus du bénévole un quémandeur perpétuel, mais un acteur "Qualifié" parfaitement conscient de ce qu'il apporte à la cause à laquelle il se dévoue.

Il serait en quelque sorte, payé en retour pour son œuvre.

Ainsi reconnu et respecté dans une démarche plus positive, le bénévole serait encouragé à poursuivre à pérenniser son action et espérons le faire des émules.

Alors, s'il fallait résumer tout cela par un slogan.

- Je suis bénévole parce que je le veux bien -
- Je mérite la reconnaissance parce que je le vaux bien -

#### UN GRAND PROJET 2006/2007

L'équipement informatique des Clubs, sans vouloir d'effleurer le sujet qui vous sera présenté en Assemblée Générale de la Lique le 22 Octobre prochain.

L'objectif de la F.F.F. et de la Ligue, est que dans un délai de deux ans tous les clubs de la Ligue donc ceux du District de Vendée soient équipés (matériel, logistique, formation) pour une somme symbolique.

En plus de la contribution financière de la Fédération et de la Ligue plusieurs partenaires ont été approchés.

- Collectivités territoriales : Conseil Général Conseil Régional
- Partenaires privés

Cet équipement modifiera considérablement les relations entre le District, la Ligue et les Clubs, dans le souci d'un meilleur service et d'une relation gagnant, gagnant.

#### CONCLUSION

Pour conclure, je veux simplement vous indiquer que nous avançons ; notre organisation est en place, nos grandes orientations sont fixées. Nos marges de progrès sont identifiées mais ne sont pas toutes résolues.

Je veux également vous assurer que le Bureau, le Conseil du District, les Personnels Administratifs, le Cadre Technique, les Arbitres, les Educateurs et tous les membres des commissions sont les appuis indispensables de proximité de tous les CLUBS VENDEENS et du Football en général.

Il nous faut donner à notre Football une image de probité, de transparence et d'efficacité sans céder aux dérives.

Soyons intransigeants et exemplaires afin de donner à notre jeunesse, une belle image de cette passion que nous aimons tant faire partager.

Nous sommes là, élus, bénévoles et permanents pour veiller à l'épanouissement de toutes et de tous dans le respect de nos lois, de nos règles au nom d'une éthique toujours plus exigeante.

Vous tous, nous tous, nous devons servir le FOOTBALL en Vendée et non pas nous servir du Football. »

# Approbation du rapport moral du Secrétaire Général

- paru sur Atlantique Foot du N° 1761 du vendredi 2 septembre 2005

Monsieur Alban BLANCHARD fait un bref retour sur le rapport moral :

« Mesdames, Mesdemoiselles, Messieurs, Chers Amis, Bonjour,

Après une saison à la direction du District de Vendée de Football, nous pouvons faire un premier bilan de nos actions.

Le rapport qui a été publié sur Atlantique Foot N° 1761, du vendredi 2 septembre 2005, vous a permis de prendre connaissance de notre fonctionnement.

Nous constatons une baisse conséquente de licenciés chez les Jeunes, principalement dans les catégories 13, 15 ans et Benjamins.

Une réflexion est actuellement en cours pour essayer de cerner le pourquoi de ce désintéressement chez les Jeunes, déjà quelques interrogations :

- 1 la démographie
- 2 les ententes
- 3 les groupements.

En Seniors, il y a aussi une diminution d'effectif, à suivre l'évolution de la tendance la saison prochaine.

Autre point préoccupant, la diminution importante des dirigeants...

Le bilan sportif 2004-2005

Nos équipes élites du département ont connues des fortunes diverses.

On notera la montée en Lique 1 des filles de LA ROCHE ESOF.

La rétrogradation du FONTENAY FV en C.F.A.2.

La présence de 5 clubs en C.F.A.2 pour la saison 2005/2006 dans les groupes F et G.

Concernant la Ligue et le District, vous avez pu prendre connaissance des classements définitifs des montées et descentes à l'issue de l'exercice 2004/2005 sur Atlantique Foot du 2 septembre 2005, N° 1761, ainsi que les lauréats des Coupes et Challenges Seniors et Jeunes.

#### Le rassemblement des débutants à ST JEAN DE MONTS

Ce dimanche matin, 22 mai, a été une très belle réussite avec plus de 4000 participants, en présence d'Aimé JACQUET et Jean-Pierre MORLANS.

Bravo à l'équipe de Lionel BURGAUD. Merci à la ville de ST JEAN DE MONTS, à tous les partenaires, dont certains nous font le plaisir d'être ici aujourd'hui, et à tous ceux qui ont œuvré pour la réussite de cette journée, éducateurs, bénévoles...

Un petit regret, la pluie qui est venue perturber cette matinée.

Ayant fait rapidement le tour de cette saison 2004/2005, je vous invite à lire les comptes rendus des diverses commissions parus sur Atlantique Foot et sur Internet.

Merci à vous tous, Président du District, Membres du Bureau, du Conseil de District, Présidents et membres des Commissions pour tout le travail consenti au service du Football.

Merci aussi au personnel du District, pour leur collaboration et implication.

Merci à tous pour votre dévouement au service du football. »

Rapport adopté à l'unanimité.

# 🦴 Rapport financier présenté par le Trésorier Général

> M. Joël POIRAUD présente en détail le rapport financier.

Le compte de résultat se chiffre à 509 455  $\in$  de produits d'exploitation, 516 767  $\in$  de charges ; le résultat bénéficiaire s'élève à 944  $\in$ , après 8 256  $\in$  de produits financiers et exceptionnels.

Le bilan est équilibré avec des fonds propres de 199 931 € et des disponibilités en légère hausse.

## Rapport des Commissaires aux comptes

- > Monsieur Bernard CHIFFOLEAU présente le rapport des Commissaires aux comptes certifie exact et conforme la présentation des comptes.
- > Sans observations orales, le Président soumet au vote le rapport financier qui est adopté à l'unanimité par l'Assemblée.

## Budget prévisionnel Saison 2005-2006

- > M. BARRETEAU Claude, Trésorier Adjoint, présente le Budget prévisionnel qui s'équilibre à 468 400 € et donne le détail des produits et des charges.
- >Sans observations concernant ce budget, il est adopté à l'unanimité par l'Assemblée.

## ♦ Vœux des clubs et du District

> pour le District de Vendée (Jean-Claude BLE)

- o Projet de la Commission Départementale Sportive sur les accessions et descentes en championnat Seniors applicable à la fin de la saison 2005-2006.
- o Après une explication en détail, un vote à l'aide de bulletins est effectué.

4 scrutateurs ont été désignés.

Résultat du vote : 130 « OUI » 10 « NON ». Le projet est adopté.

# 🤟 Intervention de Monsieur le Président de la Lique Atlantique

Monsieur Michel TRONSON, Président de la Lique prend la parole.

Il rappelle que l'Assemblée Générale de la Ligue se déroulera le samedi 22 octobre 2005, à l'I.S.T. de LA ROCHE SUR YON. Durant ses nombreux déplacements en Vendée, Monsieur TRONSON a trouvé un football dynamique, beaucoup de professionnalisme, de générosité et une grande capacité à mobiliser les bénévoles, pour preuve le grand rassemblement des débutants à ST JEAN DE MONTS.

Un projet de la Ligue : une professionnalisation pour un meilleur service aux clubs et M. TRONSON retrouve en ces termes, les projets du District de Vendée.

Monsieur TRONSON souhaite une bonne fin d'Assemblée à tous.

# 🔖 Challenge de la Sportivité (Ruban Bleu)

- > Présentation par Michel COIRIER
- > Les récompenses sont remises aux clubs lauréats par le partenaire, le Crédit Mutuel Océan.
- > Félicitations à tous les récipiendaires.

#### 1ère Division

- 1 US CHAUCHE
- 2 SM TREIZE SEPTIERS
- 3 EL ST HILAIRE DE LOULAY

#### Promotion de 1ère Division

- 1 JF ST PROUANT
- 2 RS TIFFAUGES
- 3 FC MOUCHAMPS

#### 2ème Division

- 1 US MAILLEZAIS ST PIERRE
- 2 FC NOIRMOUTIER
- 3 ES FLOCELLIERE-CHAT.POMMERAIE

## Promotion de 2ème Division

- 1 FC ROCHETREJOUX
- 2 RS TIFFAUGES
- 3 FC MONTAIGU

#### SUPER CHALLENGE DU RUBAN BLEU DE LA SPORTIVITE :

1 – RS TIFFAUGES

Une remise de trophées et de fanions dans le cadre du Challenge du Meilleur Club de Jeunes est également effectuée.

## Fin de l'Assemblée Statutaire à 10 H 30.

Le Président du District	Le Secrétaire Général	Le Trésorier Général	Le Secrétariat
Alain DURAND	Alban BLANCHARD	Joël POIRAUD	Lydie SOULARD